

Discurso Inaugural del III Congreso del CIPESUR

Dr. Guillermo Correia Dubos

Presidente del Congreso

Es para mí un honor y un privilegio recibirles en nombre de la Sociedad Chilena de Cirugía Pediátrica hoy en Viña del Mar, en este III Congreso del CIPESUR. Reciban todos Uds. nuestra más cordial bienvenida a Chile y siéntanse como en casa. Nuestro esfuerzo está destinado a lograr este fin, para que en este foro de la Cirugía Pediátrica junto a nuestros distinguidos invitados, cada uno de Uds. pueda compartir experiencias y discutir sanamente su quehacer diario, aprendiendo todos de los saberes de los demás, conociéndonos y estableciendo nuevas amistades que permitan tratar mejor a nuestros niños, los hombres del mañana.

Lograr la organización y puesta en marcha de un evento como éste, dentro de la realidad cotidiana de nuestros países, no ha sido fácil, ni exenta de esfuerzos e ingratitudes. El comité organizador espera haber logrado su objetivo de realizar una cita provechosa para todos.

CIPESUR nace hace ya 7 años y se constituye para promover la integración de las Sociedades Nacionales que agrupan a los Cirujanos Peditras como primer objetivo, impulsar el intercambio de experiencias y la realización de actividades en temas de interés común tales como la jerarquización de la Cirugía Pediátrica, la estrategia para el mejoramiento de los niveles de atención y para la formación de los recursos humanos, como segundo objetivo, y en tercer lugar la organización de encuentros científicos.

A 7 años de su creación se hace necesario preguntarnos si estamos de verdad cumpliendo estos objeti-

vos. La organización de congresos sí lo hemos hecho, pero los primeros dos objetivos me parecen aún insuficientemente abordados y es mi interés recordárselos en esta oportunidad porque creo que de ellos depende el futuro de nuestra organización. Se hace necesario establecer mecanismos válidos en lo económico, para mantener adecuadamente la organización de nuestros Congresos, el financiamiento permanente de nuestra Revista, para que logre regularidad y sea un punto de encuentro científico verdadero y por sobre todo el compromiso de cada uno de Uds. para con sus respectivas sociedades y con el CIPESUR.

Quiero recordarles que nacimos, como Federación, para realizar congresos dentro de nuestras realidades e integrarnos entre nosotros. Es pues fundamental iniciar el intercambio de médicos jóvenes y dejo lanzado el desafío, para que CIPESUR en Viña 98, elabore un estatuto de intercambio entre cirujanos peditras en formación, en aquellos centros que puedan dar experiencia y conocimiento a los cirujanos peditras del mañana. El logro a este sólo objetivo, permitirá además quebrar esa tan arraigada costumbre nuestra de nacionalismo y estaremos de verdad entrando al siglo XXI con una verdadera integración entre nuestros pueblos y quizás haciendo realidad el sueño de Bolívar.

Invocando la protección de Dios para todos, doy por inaugurado el III Congreso de Cirugía Pediátrica del Cono Sur y les agradezco su participación.

Gracias

Viña del Mar, Chile, 1998.